

学校だより

明るく 元気に たくましく

平成21年5月26日発行

広島市立広島特別支援学校

校長 中尾 秀行

TEL 082-245-0304

E-mail : yougo-s@e.city.hiroshima.jp

FAX 082-245-0349

ホームページ : <http://www.hiroshimayogo.edu.city.hiroshima.jp/>

□ 広島市教育長御来校

5月12日(火)に、広島市教育委員会より、濱本教育長様を始め、糸山教育次長様、尾形学校教育部長様、生田指導担当部長様、西本施設課長様、竹内施設課計画担当課長様、久保総務課長様、上口学事課長様、三村特別支援教育課長様、福庭指導主事様の10名の方々が本校の視察にこられました。

教育長の視察は、本校にとって初めてのことであり、教育長、教育次長、部長、関係課長によるこれだけの視察は、本市立の幼・小・中・高等学校でも例のないことです。平成24年度の移転開校を目指している本校の施設・設備の状況、本市唯一の特別支援学校の児童生徒の状況、学校経営の状況等を1時間45分に渡り、熱心に視ていただきました。

教育長からは、先生方が一生懸命指導にあたられていること、児童生徒にカードなどの視覚的支援等を行い、きめ細かく丁寧な指導が行われていること、教室の掲示が工夫されていること、児童生徒や先生方が気持ちのよい挨拶をされること等賞賛していただきました。また、建替までの間の児童生徒の増加に対応した普通教室等を含めて施設の充実に努力していくこととお話いただきました。加えて、今後とも、きめ細やかな教育、児童生徒の実態に応じた指導の充実に努め、本市の特別支援教育のセンター的役割を果たしていただきたいと激励をいただきました。

□ PTA総会開催

5月12日(火)に、平成21年度PTA総会が開催されました。お忙しい中、91名の方々に御参会いただき、有難うございました。総会に先立って、学校長より今年度の学校経営に係る説明を、また事務局より就学奨励費の説明をさせていただきました。総会では、無事全ての議案が承認されました。阿部前会長を始め、旧役員の皆様にはこれまで大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。また、中島会長をはじめ新役員の皆様には、今後とも益々充実したPTA活動が展開されますよう、よろしく願い申し上げます。



□ 高等部3年生の修学旅行

5月20日(水)から5月22日(金)まで、東京都、千葉県方面へ2泊3日の修学旅行へ行きました。今回は全行程でマスクを着用し、手洗いやうがい励行し、より綿密な健康観察を行うなどして安全に万全を期して実施しました。

江戸東京博物館では、展示物を見るだけでなく、千両箱を持ったり人力車に乗ったりして実際に触れるなどして江戸の文化や歴史について学びました。東京ディズニーランドでは、事前学習で話し合ったコースでグループごとに行動し、アトラクションや昼食を楽しむとともに、生徒それぞれがグループを意識してまとまって行動することの大切さも学びました。生徒たちは、修学旅行の取り組みの中で、それぞれの場面で活躍し、思い出とともに「成長した自分」という土産を手にすることができました。

□ 救難研修会開催

5月20日(水)に、本校体育館で小学部と中学部の教員等を対象に救難研修会が開催されました。

今年度も日本赤十字社広島県支部から指導員の方々に来ていただき、救難救急法についての研修を受けました。この度の研修会では、特に心肺蘇生法やAEDを用いた除細動の手順等について、実技指導を交えながら分かりやすく御指導いただきました。事故はあってはならないことではありますが、いざという時には、迅速かつ適切に救命手当てを実施することが不可欠です。本校では、今年度、同様の研修会をあと2回予定しており、全職員が研修を受けることにしています。必要な時に適切に対処できるよう、日頃より、職員一人一人が危機管理意識の向上に努めています。

□ お知らせ

○ 新型インフルエンザについて

新型インフルエンザの流行が非常に懸念されているところですが、学校といたしましては、随時関連情報を収集し、適切な対応を行って参ります。御家庭においても、正しい情報に基づき、適切な判断、冷静な行動に心がけてください。

○ これから梅雨の時期を迎えます。非常災害時には、お配りしました

「台風接近等の非常災害時における学校の対応について」によって対応しますので、よく読んでおいてください。

